

Fecha 25.09.2009	Sección Estados	Página 2
----------------------------	---------------------------	--------------------

Lluvias. Incomunicadas al menos 10 comunidades de Hidalgo, tras varios derrumbes en la sierra; no hay muertos.

NO HAY VÍCTIMAS QUE LAMENTAR

Incomunicadas, al menos 10 comunidades tras varios derrumbes en la sierra hidalguense

[JOSÉ A. NACIFF EN PACHUCA]

■ Habitantes de al menos 10 comunidades quedaron totalmente incomunicados, tras registrarse la madrugada de ayer derrumbes en tres diversos municipios de la serranía hidalguense, sin que se reporten víctimas que lamentar.

Las intensas lluvias que han prevalecido en las últimas horas, según informó la Coordinación Estatal de Seguridad Pública, han ocasionado el reblandecimiento de laderas, deslizando a su paso piedra, lodo y árboles y bloqueando accesos principales.

En la comunidad de Santa Mónica, perteneciente a la cabecera municipal de Tenango de Doria, la humedad propició que se desgajara un cerro cuyos escombros cayeron sobre una casa de materiales, donde por fortuna en ese instante no había nadie.

En el kilómetro 2 de la vía estatal que

une a Tenango con la localidad se reportó la aparición de una grieta de un metro de ancho por más de 50 de largo.

Por otra parte, en el municipio de Nicolás Flores la fuente policial confirmó que habitantes de por lo menos tres comunidades se encuentran totalmente incomunicados por derrumbes.

El organismo de seguridad estatal sostuvo que, sin embargo, no se reportan víctimas por los deslizamientos de tierra y crecida de cuerpos de agua, luego de intensas e incesantes lluvias que han dejado sentir sus efectos en la mayoría del territorio estatal.

Brigadistas de diversas dependencias federales y del estado de Hidalgo, apoyados por homólogos de las municipalidades afectadas, trabajan con maquinaria pesada en el retiro de escombros a fin de restablecer lo más pronto posible la comunicación.

